
LE DICHIARAZIONI

"Il fatto che il progetto del piazzale degli Alpini riscuota
ottimi riscontri anche a livello internazionale - ha
commentato l'assessore all'urbanistica, Francesco
Valesini - non può che fare piacere. Il tema della qualità
dello spazio pubblico è sempre stato centrale nelle
politiche della nostra Amministrazione: il covid19 ha
imposto una limitazione degli ingressi alle attività che si
stanno avviando sul piazzale in questi mesi - ha
proseguito - ma è chiaro che nei prossimi anni quello
spazio si candida ad essere una delle più ampie piazze
urbane della nostra città, con potenzialità notevoli per
quel che riguarda il suo utilizzo. In questo modo,
pensiamo, possiamo cercare di operare la ricucitura
dell'area al centro della città, migliorandone fruizione e
sicurezza."

“Il progetto di rigenerazione di uno spazio pubblico – ha
commentato il progettista, l’architetto Remo Capitanio -
rappresenta sempre una grande sfida. Siamo stati
entusiasti di affiancare l'Amministrazione nel percorso di
progettazione - ha continuato - che ha coinvolto
numerosi interlocutori. Stiamo osservando con interesse
la trasformazione che il piazzale sta generando sul
contesto sociale dell’area così che possa riconquistare
un ruolo nell'identità della città e dei suoi fruitori," ha
concluso Capitanio.


